TIEMPO JUSTO



21 de enero de 2020

JUSTICIA

Lanza 'El Chapo' última carta y SCJN la analiza

Uno de los <u>últimos recursos de la</u> defensa de Joaquín Guzmán es la reclamación a la negativa que hizo la Corte en agosto pasado, cuando desechó la demanda de amparo promovida en contra del procedimiento de extradición a Estados Unidos. La defensa del narco asegura que no se requirió como lo exigen los tratados internacionales y en ello insiste.

DERECHOS HUMANOS

Exige CIDH aclaren homicidio de activista

a Comisión Interamericana de Derechos Humanos fijó postura como consecuencia del homicidio de Isabel Cabanillas. <u>La joven integraba tun</u> colectivo en contra de feminicidios, desaparición forzada y trata de personas y recibió un balazo en la cabeza el 18 de enero pasado. El organismo exige al Gobierno además, garantías para los defensores de derechos humanos en México.

SEGURIDAD PÚBLICA

Se quedan sin Ruta 6, crimen los extorsiona

El oriente de Cuernavaca amaneció sacudido por el crimen. Ahora fue el servicio de transporte público la víctima de la delincuencia, que incendió dos unidades y se robó una. Concesionarios divulgaron por redes sociales que el ataque fue por negarse a pagar derecho de piso. En abril del 2019, camiones de la línea Verdes de Morelos fueron atacados con bombas molotov por el mismo motivo.

NACIONAL



piedras y empujones Una embestida de 4 mil centroamericanos por el río Suchiate los enfrentó con autoridades mexicanas. La caravana se plantó en el puente fronterizo Rodolfo Robles y le dio tres horas al Gobierno de México para que le permitiera el paso en su camino rumbo a Estados Unidos, cuando Migración se los negó, los provocando el choque. Unos 500 lograron ingresar, pero rumbo a <u>Tapachula detuvieron a 402, a los que</u> se les dará alimento, asesoría, servicio de salud y se les repatriará.

INTERNACIONAL

Exige Estados Unidos a 4T frenar tráfico de fentanilo

El fiscal William Barr se reunió la semana pasada con funcionarios del Gobierno mexicano, exigió frenar el tráfico de fentanilo y pidió un combate más frontal al narcotráfico. Marcelo Ebrard, como moneda de cambio, solicitó mejores operativos para reducir el flujo de armas a nuestro País y en señal de buena fe entregó a la justicia estadounidense a Gilberto Barragán, líder del Cartel del Golfo y José Sánchez Villalobos, "El Señor d <u>"El Señor de</u> los Túneles". En diciembre pasado, y en el silencio absoluto, entregó a Ismael Zambada Imperial, "el Mayito Gordo", que luchó 5 años por importi , que luchó 5 años por impedir la extradición.

DEPORTES



millón para el Super Bowl a efervescencia que cada año provoca la NFL ya inició. A una semana del juego, una butaca de privilegio en el Hard Rock Stadium de Miami se vende en 70 mil dólares, un millón 330 mil pesos. Hay ofertas más 'modestas", como reporta SeatGeek, que da cuenta de asientos desde 117 mil pesos; pero con tendencia ascendente.

CULTURA

'Lo que me interesaría es no morir como imbécil' A una semana de cumplir 90 años, la escritora Margo Glantz solo quiere dedicar lo que le queda de vida a leer. La académica ha visto como su obra se lee más, sobre todo entre los jóvenes, quienes han creado un lazo con los temas que trató y sus estructuras. Ve como un signo de buena salud mental la autocrítica -porque hasta Kafka se creía mal escritor-y dijo que su acervo hasta 2007 ya está en la Universidad de Princeton. "Ahora voy a mandar

